



Sofía Lozano Cobo convocada para jugar el Campeonato de **España de Fútbol sub-15**

Sofía, vecina de Borox, juega actualmente en el Infantil femenino "A" del Fuenlabrada Atlantis, tras haber formado parte del Borox Deportivo Fútbol Club desde la categoría de chupetín hasta Alevín de segundo año.

La joven futbolista fue convocada recientemente para disputar el Campeonato de España Sub-15 con la Selección Madrileña de Fútbol, cuya primera fase se disputó los días 2 y 3 de abril. El equipo de Sofía se clasificó para disputar el Grupo Oro, la fase final del Campeonato tras empatar con Cataluña (1-1) y vencer a Cantabria (8-1).

La fase final del torneo se jugará del viernes 3 de junio al domingo 5 de junio y los partidos se podrán ver a través de la página web de la RFEF. El Ayuntamiento de Borox nos traslada su enhorabuena para la deportista y le desea mucha suerte en su carrera deportiva.

El Ayuntamiento de Borox realiza una importante bajada en el impuesto de la plusvalía

En el pleno del 7 de marzo se aprobó la propuesta del equipo de Gobierno para la reforma de la ordenanza fiscal reguladora del impuesto sobre el incremento de valor de los terrenos de naturaleza urbana, comúnmente conocido como plusvalía. Es la primera rebaja del impuesto que se lleva a cabo desde su aprobación en pleno en el año 2003.

La ordenanza hasta ahora vigente fue aprobada hace 19 años y establecía un tipo de gravamen del 22% y no contemplaba ninguna bonificación. La nueva ordenanza prevé una bajada del tipo de gravamen desde 22% al 18%, además de incluir las bonificaciones máximas permitidas por la ley, de hasta el 95% para los casos de transmisión por herencia. Con la entrada en vigor de la reforma, los ciudadanos que vendan o hereden terrenos urbanos notarán un enorme alivio fiscal al momento de tener



LA NUEVA ORDENANZA PREVEUNA BAJADA DEL TIPO DE GRAVAMEN DESDE **EL 22% HASTA EL 18%**

que pagar el impuesto, ahorrándose incluso miles de euros.

Desde el gobierno municipal se mantendrán las políticas encaminadas a la bajada generalizada de impuestos, como ya se

ha hecho durante la legislatura con otros tributos como las tasas por obtención de licencia de primera ocupación. Esta medida aprobada en 2021 está permitiendo un gran ahorro a los vecinos de la localidad, más si cabe en un momento en el que existe una creciente inflación, con una fuerte subida del precio de la energía eléctrica, los combustibles, alimentos y todo tipo de bienes.

XI Encuentro Manchego de Coleccionistas



30 de abril de 2022

(de 9.00 horas a 14.00 horas)

Ayuntamiento de Borox (Toledo)

Plaza de la Constitución, nº 1

Medidas Covid19: obligatorio el uso de mascarilla dentro del recinto en todo momento, así como el uso de hidrogel a la entrada

Venta de juego de 2 botellas Cuevas Santoyo.

Una botella con placa nueva de tiraje y la otra con placa de edición especial.





Este año tenemos nueva Placa Solidaria de la

Asociación Nancy Contra el Cáncer Infantil

Aporta 2€ y te regalamos esta placa. Todo lo que se recaude se destinará integramente a la AECC para la investigación del cáncer infantil.

¡ COLABORA ¡















Borox celebró la IV marcha por la Igualdad

El sábado 12 de marzo tuvo lugar la jornada por la Igualdad en el municipio. A la habitual marcha que se realiza le sucedió una batucada que animó a todos los participantes. Al finalizar el recorrido, el instructor Jesús Sevillano impartió un taller de autoprotección y defensa personal. Todo el dinero recaudado por las inscripciones a la marcha es donado por el Ayuntamiento de Borox a la Asociación de Familias de niños con cáncer (AFANION).



Ocho nuevos trabajadores se unen al servicio de mantenimiento y limpieza del Ayuntamiento. Desde el martes 15 de marzo, el servicio municipal de mantenimiento cuenta con 8 nuevos trabajadores, contratados a través del Plan de Empleo Regional. Se trata de 5 peones de servicios múltiples, 2 de jardinería y 1 peón de albañilería. Con la incorporación de estos trabajadores se completa la contratación del plan de empleo vigente que ha dado trabajo a un total de 20 personas en el municipio.





Proyecto para la rehabilitación del Ayuntamiento antiguo

El lunes 4 de abril comenzaron las obras del proyecto de rehabilitación de la cubierta del antiguo Ayuntamiento. Por motivos de seguridad, se prohíbe la circulación de vehículos por el arco desde el inicio hasta el final de obra. Se ha habilitado uno de los Arcos laterales para permitir el paso peatonal. El coste total de

las obras de rehabilitación asciende a 84.658,67 €. Se ruega a todos los vecinos que disculpen las molestias que puedan ocasionar las obras que, por el deterioro de tantas décadas, son imprescindibles e inaplazables para la buena conservación de un edificio tan icónico y representativo.



Primavera con poesía, "Lo nuestro es pasar"

Borox recibe la primavera con un magnífico recital de poesía en homenaje a Antonio Machado, uno de los mayores exponentes de la generación del 98.

El domingo 3 de abril numerosos asistentes disfrutaron del recital organizado por las bibliotecarias de la Biblioteca municipal, Margot y Violeta. Fueron varios vecinos de la localidad quienes recitaron estrofas de la extensa obra del poeta sevillano.

De igual modo, se rindió homenaje a los poetas de nuestro pueblo, especialmente a tres poetas que nos acompañaron en el recital de 2013 en homenaje a Federico García Lorca v que han fallecido: Antonio Villarta, Eulogio Blanco y Raimundo Rodríguez.

Juan Mateo Villarta recitó su poema "De un amigo que te quiere" a Eulogio, María Salud recitó "Las cosas que tiene mi

pueblo", poema escrito por Raimundo dedicado a su pueblo y Maite, hija de Antonio Villarta, recitó un poema de su padre titulado "Aroma de primavera". Para finalizar el acto, las lectoras del Club de Lectura "Chocolat" de la Biblioteca de Borox interpretaron el poema "Cantares", de Machado. El Ayuntamiento quiere mostrar su agradecimiento a todos los participantes, asistentes y colaboradores!

El Ayuntamiento de Borox logra un periodo de pago a proveedores de 13 días, el más bajo desde que se contabiliza

El periodo medio de pago a proveedores (PMP) es una medida que informa sobre el tiempo que tarda una Administración en pagar sus facturas. Reducir el periodo de pago a los proveedores es uno de los objetivos en el área económica del Ayuntamiento de Borox. Actualmente el PMP del Ayuntamiento de Borox se sitúa en 13 días, el mejor resultado desde que se contabiliza. Estos datos son mejores que los resultados de media de los tres niveles de Administración en el país (estatal, autonómica y local). Según datos del Ministerio de Hacienda y Función Pública, el PMP en la Administración Central del Estado se sitúa en 26 días, en las Comunidades autónomas es de 28 días y en las Entidades Locales es de 63 días. Para la Concejalía de Hacienda es una gran satisfacción que todos los proveedores, autónomos y empresas cobren cuanto antes y que el Ayuntamiento demuestre solvencia y responsabilidad en un momento tan complicado como el que vivimos.

Boróx envia ayuda humanitaria a Ucrania

La empresa de transporte y logística TXT, con sede en el Polígono Industrial Antonio del Rincón de Borox, lanzó la campaña #SOSUCRANIA, con el fin de crear una campaña de ayuda solidaria enviando sus camiones hacia Ucrania. El Ayuntamiento de Borox habilitó como puntos de recogida la sede del propio Ayuntamiento, la sede de Protección Civil y el Colegio de la localidad. Una avalancha de voluntarios acudió a la llamada para colaborar en las tareas de clasificación, empaquetado y envío de las donaciones en más de 19 tráilers.



Trabajos de poda, desbroce, limpieza y plantación de árboles

Desde las primeras semanas de marzo, los operarios municipales de los servicios de mantenimiento y jardinería han realizado la poda de árboles, desbroce y recogida de ramas y restos vegetales en diversas zonas del municipio. De la misma manera, durante la semana del 7 de marzo se han plantado distintas especies arbóreas en múltiples zonas del municipio: almendros en el recinto del Punto Limpio, chopos en el margen del arroyo, olmos en Valdelavar, jaboneros, melias, almeces y moreras en el Parque de los Cerrones.

Gran exposición de muñecas



Sábado, 30 de abril de 2022 Borox, Toledo

Mañana de 10:00 a 14:00 horas Tarde de 16:00 a 20:00 horas

Lugar: Ayuntamiento de Borox. Salón Polivalente. Plaza de la Constitución 1



Con la participación especial de la Asociación Nancy Contra el Cáncer Infantil.





Coincidiendo con la XI Encuentro Manchego de Coleccionistas.



Que, como siempre y por la mañana, invitará a migas y espumoso manchego a todos los asistentes.



Chapa solidaria 26 y Mercadillo solidario



Con vuestra solidaridad participaréis en

el sorteo de una muñeca Nancy

Romántica Reedición 2019.





